

En 2017, le Conseil des arts et des lettres du Québec (Conseil) a conclu une entente de partenariat avec La Chartreuse de Villeneuve lez Avignon – France (La Chartreuse) visant la mise en place d'un programme d'échanges d'artistes et d'ateliers-résidences, entre le Québec et la France, dans le domaine du théâtre.

Par cette entente, le Conseil souhaite favoriser l'établissement de liens durables entre les auteurs dramatiques québécois et français tout en contribuant au développement des démarches artistiques de ces créateurs et à la diffusion de leurs œuvres.

Dans le cadre de cet échange, un auteur dramatique québécois peut séjourner deux mois à la Chartreuse de Villeneuve lez Avignon. En contrepartie, un auteur dramatique français est accueilli au Québec, à Montréal, par Le Cube – Centre international de recherche et de création en théâtre pour l'enfance et la jeunesse, pour une résidence d'écriture d'une égale durée.

DISCIPLINES CONCERNÉES

Théâtre

DURÉE DU SÉJOUR

6 ou 8 semaines, entre avril et juin. Dates à confirmer avec La Chartreuse.

MONTANT DE LA BOURSE OFFERTE PAR LE CONSEIL

4 500 \$ pour 6 semaines 5 500 \$ pour 8 semaines

Pour couvrir les frais de déplacement, de subsistance, d'assurances et de réalisation de projet. Le logement est offert gratuitement par La Chartreuse.

Quelques artistes québécois ayant participé à cet échange

- Suzie Bastien (2018)
- · Olivier Sylvestre (2019)

Cet échange est rendu possible grâce à la collaboration de La Chartreuse de Villeneuve lez Avignon et Le Cube – Centre international de recherche et de création en théâtre pour l'enfance et la jeunesse.

Partenaires





